

Serah Terima Jabatan Dandim 1002/Hulu Sugai Tengah

Maskuri - HST.MATAPUBLIK.CO.ID

Sep 27, 2023 - 12:46



Serah Terima Jabatan Dandim 1002/Hulu Sugai Tengah

BANJARMASIN- Letkol Inf Fery Perbawa, S.Hub.Int.,M.Han resmi menjabat Dandim 1002/HST yang baru. Menggantikan Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P.,M.Han.



Upacara upacara serah terima jabatan Dandim 1002/HST dan acara tradisi penerimaan serta pelepasan warga Korem 101/Antasari dipimpin langsung oleh Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto, S.E.,M.I.P di Aula Makorem 101/Ant, Rabu (27/09/2023).

Dalam sambutannya Danrem 101/Antasari Brigjen TNI Ari Aryanto.S.E.,M.I.P menyampaikan bahwa serah terima jabatan memiliki tujuan yaitu sebagai proses pembinaan secara utuh dan menyeluruh, baik pembinaan organisasi, pembinaan personel, maupun regenerasi di jajaran Korem 101/Antasari khususnya dan TNI Angkatan Darat pada umumnya.

Demikian pula jabatan yang diemban, merupakan amanah dan pengabdian, yang harus diper-tanggung jawabkan tidak saja kepada pimpinan TNI, masyarakat, bangsa dan negara, tetapi juga kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Berkenaan dengan serah terima jabatan Dandim 1002/HST, saya ucapkan Selamat Datang dan Selamat Bertugas di Korem 101/Antasari, maupun di satuan baru yang akan diemban.

Kepada pejabat baru Dandim 1002/HST Letkol Inf Fery Perbawa, S.Hub.Int.,M.Han beserta istri saya mengucapkan Selamat Datang di Korem 101/Antasari. mari kita ciptakan karya nyata di lingkungan tugas agar terwujud satuan yang dapat diandalkan dan memiliki jiwa korsa yang tinggi dan solid. berbuatlah yang terbaik, berani, tulus dan ikhlas sehingga memberikan kontribusi nyata bagi kelancaran tugas pokok TNI-AD, khususnya Korem 101/Antasari.

Ciptakan kondusifitas wilayah yang aman dan kondusif, terutama dalam menyukseskan pemilu 2024 baik pemilihan presiden, pemilihan kepala daerah maupun pemilihan legislatif. tingkatkan terus laju pembangunan sarana dan prasarana yang ada di wilayah dengan semangat kebersamaan, kekeluargaan

dan kegotong-royongan dalam rangka meng-optimalkan kemandirian TNI-Rakyat.

Terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya juga saya ucapkan kepada Letkol Kav Gagang Prawardhana, S.I.P., M.Han, yang menempati jabatan barunya sebagai Iradyaintel Itutum Itdam VI/Mulawarman, beserta istri, atas segala dedikasi, loyalitas dan pengabdian selama menjabat di jajaran Korem 101/Antasari.

Danrem berharap dimanapun saudara bertugas tetap berkomitmen untuk berbuat yang terbaik, serta senantiasa tetap menjaga hubungan komunikasi dan semangat kebersamaan yang telah terjalin baik selama ini dan pengalaman yang telah di peroleh di satuan lama hendaknya dapat dijadikan sebagai kontribusi dalam pelaksanaan tugas dan jabatan baru yang diemban.

“Selamat Bertugas” di kesatuan baru, semoga Tuhan yang Maha Kuasa senantiasa memberikan petunjuk dan perlindungan-nya kepada kita semua dalam melanjutkan pengabdian kepada bangsa dan negara.”pungkannya.(pendim1002).